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147. Tagung der Vollversammlung 
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien 

am 13. Nov. 2007 
 
 
 

Antrag 01 
 
 
Umstellung auf Elektrobusse in Wien 
 
 
Die Vollversammlung der AK Wien spricht sich für die Umstellung der 
Linienbusse der Gemeinde Wien auf Elektrobusse aus 
 
Wie sich in Salzburg zeigt ist der Betrieb von Elektrobussen nicht nur 
umweltfreundlicher, sondern er ist nach einer gewissen Amortisationszeit der 
Investitionen für die Oberleitungen sogar auf lange Sicht noch kostengünstiger.  
 
Elektrobusse haben keine Abgase und sind auch in Bezug auf Feinstaub und 
Lärm wesentlich umweltfreundlicher als mit Flüssiggas oder Diesel betriebene 
Busse. 
 
Die AK appelliert daher an die Gemeinde Wien, im Interesse der Gesundheit der 
Wiener  die Buslinien schrittweise zu elektrifizieren. 
 
 
 


